



忠中だより

忠岡町立忠岡中学校 0725-33-5901~2



中間テスト どうでしたか

1学期の中間テストはどうでしたか。1年生にとっては中学校に入学して初めてのテスト。みんな真剣に取り組めましたか。小学校のテストとだいぶ違うなど思った人も少なくないと思います。2,3年生にとっては1つ学年が進級しての初めての定期テスト、今年度から頑張るぞと気持ちを入れ直して取り組んだ人も多いと思います。思い通りの結果が出ましたか。今月は25日(水)~27日(金)に1学期期末テストが行われます。中間テストでいい結果が出た人は、取り組みを思い出して期末テストでも同じように取り組んでみてください。思い通りの結果が出なかった人は、友達や先生に勉強方法を聞いて、自分に合った勉強方法を見つけてほしいと思います。しかし、やはり普通の授業は大切です。しっかり授業に取り組んで力をつけてください。そのためにも、クラスのみならず授業に集中できるいい雰囲気を作りたいですね。持ち物や提出物も忘れないようにしてください。

避難訓練

5月8日(木)に避難訓練を行いました。地震により給食棟から火災という設定で行いました。避難開始から町民グラウンドでの点呼終了まで6分27秒かかりました。少し時間がかかり過ぎだと思いましたが、忠岡消防の方からは早く非難することも大切だが、真剣



な態度で避難できていて良かったと言ってもらいました。避難の後、消火器の使い方の説明があり、生徒代表による消火器の使い方の練習を行いました。火の高さが身長を超える大きさの時は、消火器で消そうと考えるのではなく、命を優先して逃げるのが大切だということも教えてもらいました。その後、忠岡消防の方から実際に災害に出動した時のお話を聞かせてもらいました。避難訓練の大切さ、普段からの準備の大切さを改めて感じました。災害はいつ起きるか分かりません。起きないことを望みますが、起きた時に自分を守るようにしておきたいものです。

授業参観、PTA総会、ご参加ありがとうございました

保護者の皆様、5月2日(金)の授業参観・PTA総会にご参加ありがとうございました。多くの保護者の皆様に参加して頂き、子どもたちの授業での様子を見て頂きました。子どもたちも保護者の皆様に見て頂き緊張していたと思いますが、頑張っていたと思います。授業参観の後、体育館でPTA総会を行いました。参加者の皆様のおかげでスムーズに議事を進めることができました。令和6年度の役員・各委員の皆様、1年間ご協力ありがとうございました。新役員・各委員の皆様の選出も無事終わり、令和7年度もPTA活動をすすめることができます。今年度も1年間ご協力のほどよろしくお願い致します。

6月16日(月)にはオープンスクールがあります。午前中だけですが、時間がありましたら子どもたちの頑張りを観に来てあげてください。

忠岡中学校 校長 田口 順

6月の主な行事



3年生修学旅行 6月9日(月)~11日(水)

広島方面に修学旅行に行きます。戦争や原爆についての理解を深めるとともに、民泊では農村の暮らし等について学べます。

オープンスクール 6月16日(月) 1~4限目

オープンスクールを実施します。お忙しい中ですが、子どもたちが授業に取り組む姿を見に来ていただけたらと思います。

3年生第1回進路説明会 6月19日(木) 15:30~

今年度の入試に関する説明会をシビックセンター内のふれあいホールにて行います。お忙しい中ですが、ご参加よろしくお願ひいたします。

期末テスト 6月25日(水)~27日(金)

	6/25(水)			6/26(木)			6/27(金)		
	1年	2年	3年	1年	2年	3年	1年	2年	3年
1限	社	数	英	国	英	国	数	社	数
2限	理	理	社	英	国	理	音	保体	美
3限	保体	美	技家	技家	技家	保体		音	

※美術、音楽、技術家庭、保健体育の試験時間は30分です。

1学期のまとめとなるテストです。学年によって時間割が違うので、注意してください。

6月行事予定

日	曜	学校行事	給食	
1	日			
2	月	放課後：委員会の日	○	
3	火	2年眼科検診13:30~	○	
4	水	心電図2次10:30~	○	
5	木	T)水4 放課後：主担生徒会議	○	
6	金	1年眼科検診13:30~	○	
7	土	3年修学旅行事前指導		
8	日			
9	月	3年修学旅行 広島方面	1・2年 特別時間割	1,2年のみ
10	火			1,2年のみ
11	水			1,2年のみ
12	木	3年代休	1,2年のみ	
13	金	3年修学旅行事後取り組み(5,6限)	○	
14	土			
15	日			
16	月	AM:オープンスクール 放課後：生徒議会	○	
17	火		○	
18	水	尿検査3次	○	
19	木	1年+3年抽出 耳鼻科検診13:30~ 3年第1回進路説明会 15:30~@ふれあいホール T)水6	○	
20	金	2年人権学習(5,6限)@ふれあいホール	○	
21	土			
22	日			
23	月		○	
24	火		○	
25	水	小6体験授業	×	
26	木	期末テスト	×	
27	金	SC	×	
28	土			
29	日			
30	月		○	

※ SC・・・スクールカウンセラー来校日

部活動の試合結果(5月)

クラブ	大会名	結果
女子バレーボール	大阪府春季総体泉北地区大会	5位

6月部活動の試合予定

クラブ	日程	大会名等
陸上競技	6/7(土)	泉北地区春季大会兼選手権予選会
	6/14(土)・15(日)	第4回大阪中学校陸上記録会
卓球	6/15(日)	泉北地区優勝卓球大会(個人戦)
男子テニス	6/22(日)	春季泉北地区中学校ソフトテニス大会(団体の部)

※試合会場で撮影した映像や画像をSNS等へ投稿するのはおやめください。

生徒指導部より

校内徘徊(エスケープ)について

保護者の方には平素より本校の生徒指導の在り方にご理解、ご協力いただき感謝しています。私たち教員はすべての子どもたちが安心できる学校づくりを目指し指導していますが、現在最も課題となっている**校内徘徊(エスケープ)**についてお伝えします。校内徘徊とは授業をおこなっている時間に、教室に入らず校内を徘徊し、教室への出入りを繰り返す、教室に向け大きな声で発する、門を乗り越えていこうとする、立ち入り禁止区域に入る、中庭の池の小屋根に乗って騒ぐなどです。教員がその都度、教室に入って頑張るよう声かけしていますが、場所を変えながら徘徊します。

この現状は本校にとって非常に大きな問題になっています。複数回、指導をおこないますが本人が授業に入り授業をうける気持ちがない場合、どうすることもできません。この場合、保護者の方に連絡をとり下校するよう指導しています。しかし、それ以後も下校した生徒が正門、体育館門付近にたむろし『**門を乗り越え授業の邪魔をしにくる**』などの『**迷惑行為**』をすることもあります。下校したあと、家で反省し、せめて授業が終わる時間までは自宅で待機してもらいたいのですが、なかなか指導にも従わず教員も本当に困っています。

授業を頑張りたい生徒を守るため、校内徘徊に関して厳しく指導していく必要が出てきています。学校に力をお貸し下さい。お願いいたします。

1年生より

5月ながらじめじめとした暑い日が多く、教室では早くもエアコンが活躍しています。1年生にとっては中学校での初めての定期テストである中間テストが終わり、6月になりました。先日返却した中間テストの個票は見て頂けたでしょうか。1年生の1学期中間テストは中学校での学習が始まったばかりなので、テスト範囲も狭く、複雑な問題もほとんど出題されていません。しかし、これからどんどん授業は進んでいき、テストの内容も難しくなっていくので、今のうちに分からないところを質問したり、復習することが大切です。テストでは正解した点数よりも、不正解だったり分からなかったりした問題の方が大切です。自分が何を理解していないのかを確認し、分からないことを分からないままにしないようにしてほしいと思います。

復習ももちろん大切なのですが、日々の学校生活の中では授業を何より大切にして欲しいと思っています。しかし学年の状況はまだまだ落ち着いているとは言い難く、ご心配をされている保護者の方も多いことかと思えます。落ち着いて授業が受けられる環境をつくるために日々奔走しておりますが、十分には実現できておらず申し訳ありません。いつも協力をお願いばかりで申し訳ないですが、子どもたちも中学校生活に慣れてきており、「これくらいは大丈夫」とか「あの子よりはまし」など、流されがちになる時期です。お子様との対話の時間をつくっていただき、授業を大切にしているか、楽な方やいい加減な方に流されていないかなど尋ねるようにしていただければと思います。その中で授業の様子や提出物など、気になることがあれば中学校までお問い合わせください。今後も生徒のために尽力していきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

2年生より

2年生になって約2カ月が経ちました。2年生の教室や教員にもすっかり慣れてきた様子の子どもたちですが、良いところも改善が必要なところもそれぞれ見られるようになっていきます。人との関わり方の部分で、トラブルに発展しているケースをよく見受けれます。今一度、人に対して思いやりをもって接することを大切に学校生活を過ごしてほしいです。先日行われた中間テストでは、たくさんの生徒が事前に計画を立て、しっかりと準備をして迎えることができていたように感じています。結果は一人ひとり違いますが、6月後半にひかえている期末テストに向けて、何を間違ったか、自分の苦手なところはどこなのかをきちんと把握し、次につなげることができるよう今から準備してほしいと思います。

4月の家庭訪問の期間に、各クラスのクラス旗実行委員たちが放課

後に残ってクラス旗をデザインしてくれました。ありがとうございます。各クラスのクラス目標ですが、A組は『電撃一進～A顔がAえA組～』、B組は『竜驤虎視』、C組は『Only one～個性を大切に～』、D組は『Dear D Class～絆を軸に2-Dを最高傑作に～』となっています。クラス目標を大切に、この1年間クラスの仲間たちと絆を深め、お互いを高め合える関係を築いてほしいです。

人権学習では、『男女共生』を学んでいます。男女のあっていい違いや、あってはいけない違い、性の多様性について一緒に考えていきたいと思えます。ぜひご家庭でもお子さんと話す1つの機会にしてほしいと思います。よろしくお祈りします。

3年生より

暑さが急に高まり、まだ5月ですが教室ではエアコンや扇風機が欠かせない状況となっています。さて、先日はお忙しい中、授業参観とPTA総会、修学旅行説明会にご参加していただきありがとうございました。4月から2カ月が経ち、子どもたちにも少し慣れが出てきて『これくらい、いいや』と授業に集中しきれない生徒も見られ、決して落ち着いている状況とは言えませんが、それでも多くの生徒は修学旅行前の浮ついた自分と受験生としての自分を切り替えながら頑張る学校生活を送っています。

3年生最初の定期テストである中間テストが終わりました。テストに向けての準備もそうですが、採点をしていて、みなさんの答案用紙からも勉強しているようすが見られ昨年度とはやはり意識が違うなど感じました。今回のテストで実力が発揮できた人は、気を抜かず期末テストに向け良い準備ができるようにし、失敗してしまったと感じた人はしっかりと反省し、まずは普段の授業に対する姿勢から見直してほしいと思っています。

そして待ちに待った修学旅行への取り組みが本格的に始まっています。ホテルの部屋や民泊のグループなどの決め事と並行して、千羽鶴作りや平和学習も進んでいます。ただ、一部では楽しみな気持ちが抑えられずあふれ出ている生徒もおり、休み時間の様子などを見ていると心配になる部分もあります。時間やルールを守ることに對して少しルーズになっていないか聞いてみてあげてください。楽しむところと学ぶべきところを切り替えながら、誰にとってもよい思い出になるような修学旅行を子どもたちと一緒に作り上げたいと思います。本番に向けて荷物の準備や当日は朝早くからの集合で保護者の皆さまにもご負担をおかけしますが、ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。